

<b>ANTRAG</b>  FDP-OR-Durlach  vom: 26.11.2016 eingegangen am: 30.11.2016	Gremium:  Termin:  TOP:  Verantwortlich:	<b>Ortschaftsrat Durlach</b>  <b>11.01.2017</b>  <b>2a</b> <b>öffentlich</b> <b>Dezernat 6 / Stadtplanungsamt</b>
<b>Vorstellung der Planungen für den Neubau des Anna-Leimbach-Hauses im Ortschaftsrat Durlach</b>		

Nach dem Auszug der besonders schutzbedürftigen Flüchtlinge soll das Ana-Leimbach-Haus abgerissen und durch einen Neubau ersetzt werden. Der Architektenentwurf, der bisher der Öffentlichkeit vorgestellt wurde, ist zwar funktionell gelungen, hat aber Kritik provoziert, weil bei der Gestaltung der Fassade keine Rücksicht auf die Umgebung, den Altstadt kern von Durlach, genommen wurde. Beim Anna-Leimbach-Haus am östlichen Stadteingang von Durlach, am Hengstplatz mit seiner besonderen Atmosphäre ist u. E. mehr Sorgfalt und Fingerspitzengefühl gefragt.

Eine weitgehend einheitliche Fassade in der gesamten Breite zur Straßenfront - wie in den bisherigen Veröffentlichungen dargestellt - ist dem historischen Stadtbild von Durlach abträglich. Auch die Dachform passt sich der Umgebung, die von vielen Satteldächern geprägt ist - nicht an.

Der Torbogen wurde vor circa 30 Jahren extra gerettet um auf den vorherigen Bau hinzuweisen. Er sollte auch im Neubau wieder sichtbar Verwendung finden.

In Durlach, das dabei ist Mitglied im Forum Stadt-Netzwerk historische Städte e.V. zu werden und das wegen seiner schönen und einmaligen Atmosphäre bundesweit sehr geschätzt wird, sollte es möglich sein am Stadteingang eine Fassade zu planen, die sich in das historische Ambiente einfügt.

**Deshalb stellen wir den Antrag, dass der derzeit aktuelle Stand der Planungen offiziell im Ortschaftsrat und damit der Öffentlichkeit vorgestellt wird.**

gezeichnet:

Dr. Angelika Fink-Sontag;

Dipl.-Ing. Günther Malisius